

# Jusqu'à la dernière pierre

Laguna, Hôpital Centre de Soins à Madrid, créé à l'occasion du Centenaire de la naissance de Saint Josémaria a placé sa dernière pierre onze ans après.

14/01/2014

L'Hôpital Centre de Soins Laguna, à Madrid, créé à l'occasion du centenaire de la naissance de Saint Josémaria, a placé sa dernière pierre onze ans après.

« Il m'est arrivé, un jour, de chercher dans le Rituel Romain la formule pour bénir la dernière pierre d'un édifice, la plus importante, car elle est la somme symbolique du travail dur, acharné et persévérant de bien des personnes, pendant de longues années. Et, ô surprise, je constatai qu'il n'y en avait pas [...] J'avoue qu'ayant du mal à admettre une telle lacune, je me remis à lire lentement, mais en vain, l'index de ce Rituel ».

### Amis de Dieu, 55.

Ces propos de saint Josémaria ont encouragé Laguna à combler cette lacune. La dernière pierre de son édifice a été placée avec ces deux nouveaux projets qui parachèvent le tout : *l'Unité d'Enfants avec des Maladies en phase avancée*, pour soigner les petits gravement atteints qui a ouvert ses portes le 13 janvier et *l'Unité des Maladies Neurodégénératives*.

Cet acte a rassemblé ceux qui s'y sont investis au tout début de cet Hôpital, les membres de la Fondation Via norte, promotrice de ce projet, et l'équipe actuelle avec son personnel sanitaire, administratif et ses volontaires.

Avec l'emplacement de sa première pierre, le projet Laguna, vit le jour le 8 janvier 2003, à la fin de l'année du centenaire de la naissance du Fondateur de l'Opus Dei.

Le projet tenait à répondre à l'esprit de saint Josémaria qui, depuis le début de l'Opus Dei, avait mis tant d'amour, de dévouement et de soin à s'occuper de personnes à des périodes de leur vie où elles en avaient le plus besoin. « Enfant. — Malade — lorsque vous écrivez ces mots, n'êtes-vous pas tentés de les écrire avec une majuscule ? En effet, une âme éprise de Lui, retrouve

Jésus chez les enfants et les malades ». Chemin, 419.

Aujourd’hui, avec cette dernière pierre, Laguna qui tient toujours à être fidèle, jusqu’au plus petit détail, à l’esprit qui a toujours guidé Saint Josémaria, s’investit dans un travail dur, efforcé et persévérant, en apportant de l’amour à chaque personne.

Laguna compte désormais avec un hôpital spécialisé en soins palliatifs, un centre de jour Alzheimer, une Unité de Réhabilitation respiratoire, une unité de soins infirmiers et un Espace de Formation et de Recherche. Plus d’un millier de patients y ont été soignés dès son ouverture, des centaines de personnes âgées, des milliers de membres de leur famille auxquels Laguna offre son soutien à travers une formation et un conseil.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/jusqua-la-  
derniere-pierre/](https://opusdei.org/fr/article/jusqua-la-derniere-pierre/) (09/02/2026)